

Boletín de Prensa

UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO



Río Negro

GOBIERNO DEPARTAMENTAL

#705 / 19 de octubre 2023

rlonegro.gub.uy

19 de octubre



Día Internacional de
lucha contra el Cáncer de Mama

 Río Negro
GOBIERNO DEPARTAMENTAL

Montevideo

Se firmó convenio por obras de saneamiento en la ciudad Young



El acto se llevó a cabo en la sede de OSE, en la capital del país.

Concurrieron, especialmente a esta instancia, el Intendente (i), Fabricio Tiscornia, acompañado por la Directora General de Vivienda, Arq. Alejandra Vila.

La obra proyectada, por \$36.000.000, será en el barrio "La Gruta"; en este caso, el acuerdo es tripartito, involucra a la Intendencia de Río Negro, OSE y los vecinos que serán beneficiados (600 familias aproximadamente), estos últimos, rubricarán el documento, a través de un representante, este jueves.

Para el presidente de la empresa estatal, Raúl Montero, fue fundamental el aporte y trabajo efectuado por la comuna, para la concreción del mencionado convenio.

Fray Bentos

Insistente y discreto trabajo del Dr. Omar Lafluf se transformará en una obra millonaria



Se confirmó una inversión por U\$\$ 14 millones para el paso de frontera de Fray Bentos.

Desde el Poder Ejecutivo le comunicaron al jefe comunal que ya fue elegida la empresa que se hará cargo del proyecto para crear una Zona Franca de Servicios.

En reiteradas oportunidades, durante los últimos años, el Intendente de Río Negro le transmitió a las autoridades correspondientes, entre ellas, al Ministro de Defensa, Dr. Javier García, al Director Nacional de Pasos de Frontera, Milton Machado, e incluso, al presidente de la República, Luis Lacalle Pou, sobre la necesidad de acondicionar, mejorar y ampliar los servicios en el Área de Control Integrado, en la cabecera del puente Internacional General San Martín, principal conexión terrestre entre Uruguay y Argentina.

Esto redundará en mayores servicios y una óptima atención de los visitantes, pero también del transporte de carga, que elige esta obra binacional para transitar con mercaderías.

La ejecución del proyecto, requerirá de una importante demanda de mano de obra, pero, los servicios que queden instalados en el futuro, generarán más puestos laborales para el departamento, tanto en el Free Shop (de 1500m²), restaurantes, cafetería, cambio de moneda, cajeros, minimarket y zona de esparcimiento.

Fray Bentos

Se cumplió el “3° Campeonato Integración” de fútbol infantil



La actividad fue organizada por la empresa “Los Tamberitos” y contó con el apoyo de la Intendencia de Río Negro.

En la oportunidad, se vivió una interesante jornada deportiva, de la cual participaron 10 equipos del departamento; pero además, fue una instancia propicia para colaborar con la Teletón.

Acompañando el evento, concurren el Intendente (i), Fabricio Tiscornia; la Directora de Políticas Sociales, Patricia Amarillo y el Director de Deportes, Amaro Nadal.

Resultados: **1°** Club Laureles. **2°** Club 18 de Julio. **3°** Club Independiente.



Comunicado




Río Negro
GOBIERNO DEPARTAMENTAL

COMUNICADO

Debido a un problema de Seguridad Informática sufrido por uno de nuestros proveedores de Software, nos vemos afectados en el servicio de cobranza ON-LINE, el cual momentáneamente no estará funcionando, solamente a través de éste se podrá hacer consultas deudas.

Dicha dificultad, **NO exime a los contribuyentes de la responsabilidad del pago.**

MEDIOS DE PAGO ACTIVOS

Transferencias bancarias / Ventanilla de la Intendencia
Anexo Municipal / Municipios / Locales Abitab
Correo Uruguayo / Centros de Cercanía

Fray Bentos

La Costa Fútbol y Celta de Vigo se unen nuevamente para invitarte a formar parte del segundo Campus Academy realizado en Uruguay.

Más información en: <http://lacostafutbol.com/actividades/campus>



 **LaCostaFutbol.com.uy**

 **Celta Academy**
Campus Uruguay 2024

Guía de **Campus 2024**

ATLÁNTIDA
Canelones

Campus Clinic 6 a 16 años
29 de enero al 02 de febrero

Campus Draft 17 a 21 años
31 de enero al 02 de febrero

FRAY BENTOS
Rio Negro

Campus Clinic 6 a 16 años
05 al 08 de febrero

Campus Draft 17 a 21 años
06 al 08 de febrero

       elrionegrense.com

Young

Finalizó la fase de recolección y elaboración del proyecto “Ruta del Hongo” en Río Negro



El cierre se realizó en el Centro Cultural Nacional “Pedro C. Marín”, con el curso Manipulación de Alimentos.

La Intendencia de Río Negro brindó el espacio físico, mientras que la capacitación estuvo a cargo del Dr. Pablo Franco, Director de Higiene.

Asistieron 15 personas, de las localidades de Sarandí de Navarro, Grecco, Paso de los Mellizos, Paso de la Cruz, Algorta y Young.

Las clases teóricas se dictaron en la UTU de Young, en el marco de la iniciativa llevada adelante por la UTEC, Intendencia de Río Negro, MIDES, DICAS, Municipio de Young, UTU, Ministerio de Ganadería y Montes del Plata.

El traslado de los participantes, a los distintos puntos de clase, se coordinó con el micro de Municipio de Young, Servicios Municipales de la Intendencia de Río Negro, MIDES y MGAP.

Young

16 mujeres de Río Negro participaron del “Encuentro de Mujeres Rurales y del Agro”



El evento se llevó a cabo a través del Plan Nacional de Género en Políticas Agropecuarias.

La instancia se realizó en el Argentino Hotel de Piriápolis, en el marco del Día Internacional de la Mujer Rural; se reunieron más de 400 representantes de todo el país, así como autoridades nacionales y departamentales.

Participaron de la apertura, la directora general de MGAP, Fernanda Maldonado, el director nacional de Turismo, Roque Baudean y el Intendente de Maldonado, Enrique Antía.

Entre las acciones destacadas del Plan Nacional de Género (PNG), se encuentra el fondo de garantía para mujeres rurales y vinculadas al agro, ejecutado en conjunto con el Ministerio de Economía y Finanzas y la ANDE.

El encuentro inició con varios talleres; agroecología, cambio climático, agricultura familiar, autonomía económica y conciencia agropecuaria, turismo rural, entre otros.

Por el departamento de Río Negro participaron mujeres de diferentes zonas rurales, entre ellas, Grecco, Paso de los Mellizos, Bellaco, Sarandí de Navarro, Colonia Kennedy, Menafra y Nuevo Berlín, como

coordinadora del grupo, acompañó a la delegación Andrea Velázquez, referente de Género y Familia de la Intendencia de Río Negro. Por otra parte, el Municipio de Young, MGAP Río Negro y la comuna, colaboraron en el traslado.

En el cierre del evento, se hizo presente el Secretario de Presidencia, Álvaro Delgado; los ministros de Trabajo, Pablo Mieres; de Vivienda y Ordenamiento Territorial, Raúl Lozano; la Directora de INMUJERES, Mónica Bottero; la presidenta de la Agencia Nacional de Desarrollo (ANDE), Carmen Sánchez; los titulares de la Dirección Nacional de la Granja, Nicolás Chiesa y Desarrollo rural, Carlos Rydström; presidente del Instituto Nacional de Colonización, Julio Cardozo y la subdirectora de Desarrollo Rural, Mercedes Antía.



Young

4ª Marcha y Show por la Diversidad



Con la presencia de la Directora de Política Sociales, Patricia Amarillo, el grupo Young Diverso, presentó detalles del evento que se realizará este sábado 21 de octubre; cuenta con el apoyo de la Intendencia de Río Negro y el Municipio de Young.

La concentración se hará en la explanada de AFE, a partir de las 16:45 horas, donde habrá una feria de emprendedores, con plaza de comidas y bebidas a cargo de instituciones, como el Club de Leones "La Estación", el colectivo feminista Mburucuyá, Almas Callejeras y Ferro Carril F.C.

Se marchará por calle Rincón hasta Artigas, por esta última, hasta Plaza Independencia, se dará una vuelta completa a la manzana, se tomará nuevamente Artigas hasta Lavalleja y por esta, hasta Av. Dr. Zeballos; se toma luego Rincón, para concluir en el mismo sitio de partida.

Participarán también los autos del grupo Sound Car; los artistas que brindarán su show serán Diego Coronel (cantante), ganador de Got Talent Uruguay; la primera mujer Drag Queen en Uruguay (que conducirá el evento), Abigail con el personaje Cobra; Lola de los Santos (modelo y Miss Universo 2020/2, activista y militante); Banda TEMPA de Montevideo (con dos integrantes de Young), Francisco González, Camila Gagauz y otros artistas; el cierre estará a cargo de Belu Queijo y su banda.

Bajo la consigna “Una sociedad inclusiva prioriza el bienestar de todas las personas”, se busca visibilizar el derecho a la salud mental y el acceso universal a la misma, desde una perspectiva de derechos humanos y no discriminación.



Nuevo Berlín

Riego asfáltico en calles de Nuevo Berlín



Personal de la Intendencia de Río Negro trabaja en la aplicación de este material, en Instrucciones de 1813, entre Rodó y Tacuarembó.

Este tramo será el primero de la obra vial que conectará las viviendas del nuevo plan de MEVIR, al norte de la localidad, con la parte más céntrica de la trama urbana.

Por otra parte, una cuadrilla con maquinaria pesada, efectúa el recargado con tosca y preparación de otras arterias, tareas previas a la futura bituminización de las mismas; mientras que varias calles, quedarán a nuevo en tosca.

La inversión y planificación de las intervenciones durante este 2023, se hacen en conjunto entre la comuna y el Municipio de Nuevo Berlín, a través del Plan Operativo Anual (POA).

Nuevo Berlín

Actividades de kayakismo para visitantes durante el fin de semana



En el marco del desarrollo de “Kayak para Escuelas”, este próximo sábado 21, llegan 56 personas desde Montevideo para participar de dicho programa.

Las salidas serán desde la playa “El Remolino”; el recorrido será de aproximadamente un kilómetro por las costas locales.

Posteriormente, las Escuelas de Kayak de Nuevo Berlín y San Javier, se reunirán para brindarle la oportunidad a quienes visiten la 2ª edición de la “Fiesta de la Miel”, efectuar un pequeño recorrido en estas embarcaciones; partirán desde la playa “El Sauzal”, desde las 15 horas.

Nuevo Berlín

Escuela Municipal de Kayak amplía su horario



Esto se resolvió tras la llegada de la nueva estación y al registrarse temperaturas más acordes para la práctica de esta disciplina.

Lunes a viernes, de 9 a 12 horas y de 13:30 a 15 horas.

Martes y jueves, de 9 a 12 horas, de 13 a 15 horas y un horario especial de 16:30 a 17:30 horas.